
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Neddemin vom 01.07.2021 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Es wird gefragt was mit den eingesetzten Grenzsteinen im Ganzkower Weg ist. Die 
Angelegenheit wurde dem Amt zugetragen. Bislang gab es dazu keine 
Rückmeldung.
Es sollen Straßenschilder erneuert werden. Herr Beckmann will in Altentreptow neue 
machen lassen.
Die Gemeinde wünscht sich Geschwindigkeitskontrollen im Ganzkower Weg.
Die Gemeinde möchte die Geschwindigkeitstafel in der Gemeinde aufstellen.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022

Thomas Beckmann
Gemeinde Neddemin
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